



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Annentalar aus dem Karmeliterkloster. Anna besucht mit ihren Nachkommen den Berg Karmel

Im 15. Jahrhundert gründete sich in Frankfurt eine einflussreiche Vereinigung mit tausenden Mitgliedern, darunter viele internationale Messe Gäste.

Die Annenbruderschaft war im 15. Jahrhundert eine der einflussreichsten Gemeinschaften in Frankfurt mit etwa 4.000 Mitgliedern aus ganz Europa. Die Heilige Anna war Schutzpatronin der Kaufleute. Die Bruderschaft stiftete um 1495 einen Altar für die Annenkapelle im Karmeliterkloster. Er erzählt auf 16 Tafeln die Lebensgeschichte der Heiligen. Erhalten sind nur die bemalten Flügel des Altars.

Informationen

um 1489 - 1496 (Datierung)

Altarretabel

Historie, sakral

Ölhaltige Malerei auf Eichenholz

Bildmaß: 91,5 x 52,5 cm Rahmenmaß: s. Angaben Präsentation/ Umsetzung A.D. 19.11.2014

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 1, Bürgerstadt, Gesellschaften

Historisches Museum Frankfurt

Inv. B0334
